



EN LO QUE VA DE 2025 LAS EXPORTACIONES HAN CRECIDO UN 4,7%.

Región: todos los sectores mostraron aumentos en envíos

ECONOMÍA. Exportaciones del territorio evidenciaron incremento de 5,7%.

Los sectores Minería, Industria y Silvoagropecuario mostraron alzas en las exportaciones regionales correspondientes al mes de octubre, de acuerdo al boletín especializado del INE.

En el periodo los envíos de la zona alcanzaron un monto de US\$ 700,2 millones, lo que equivale a un alza de 5,7% en comparación con el mismo lapso del ejercicio anterior.

Minería lideró la participación en la canasta exportadora regional con el 65,5% del total de envíos, lo que equivale a US\$ 459,4 millones. En cuanto a octubre evidenció un incremento de 2% en la comparación anual, lo que significó una cifra de US\$ 9,2 millones más.

Industria también registró un alza en octubre. Los envíos del sector totalizaron US\$ 143 millones. Con ello, destacó con un crecimiento de 6%, equivalente a un aumento de US\$ 8,1

millones. Esto se debió a un incremento en la demanda de bebidas, líquidos y alcoholes.

ALZA EXPLOSIVA

Sin embargo, el sector que se caracterizó por el crecimiento más pronunciado fue el Silvoagropecuario que mostró un alza de 30,7% en octubre.

Las exportaciones del área alcanzaron los US\$ 93,1 millones, superando en US\$ 21,9 millones la cifra obtenida hace un año. En cuanto a la participación en los envíos llegó a un 13,3%.

Con estas cifras, el total al décimo mes del año se sitúa en US\$ 5.743,2 millones lo que implica un incremento a la fecha de 4,7% en relación al año pasado en materia de exportaciones.

En cuanto a destino, por país, el principal fue China, con US\$ 239,4 millones, lo que equivale al 34,2%. **CS**